



### 国西小学校だより No. 6

発行日 平成27年10月1日 発行人 舘野 正治 (校長) 発行所 下野市立国分寺西小学校

チーム西小字供·教職員·保護者·地域

# 保護者の皆様、地域の皆様、運動会で はありがとうございました。

運動会前の天気が不安定で実施できるかどうか危ぶまれましたが、運動会当日は、途 中から太陽と青空が見えて、運動会日和になりました。保護者の皆様には、早朝からの 準備及び審判係や準備係、運動会の片付けなどのお手伝いをいただきました。保護者の 皆様のお陰で、子供たちにとって最高の運動会ができました。保護者皆様の理解・協力 なくして運動会はできないことを改めて感じました。

また、地域の皆様には、賛助会員としての協力もさることながら、日頃より学校へご 理解・ご協力をいただき、運動会当日もたくさんの方々に子供たちへの応援をいただき ました。

西小は、保護者の皆様と地域の皆様に支えられた「おらがまちの学校」であることを 再認識いたしました。ありがとうございました。今後もよろしくお願いします。



(早朝の保護者の皆様による準備)



(保護者の皆様による審判係活動)



(PTA紅白綱引き)

#### 運動会で子供たちは成長しました。 $\Pi$

私たち西小職員は、**〈行事で子供を成長させる〉**ということを重視して指導してい ます。子どもたちは、運動会に向けて

- 自分の力を出し切ろう黙って素早く行動しよう
- 友だちと協力しよう ・地域の方や保護者の方に感謝の気持ちをもとう

の4つのめあてをもって、心を一つにして練習に励んできました。運動会の子供たちの 「頑張り」や「大きな成長」を「見て」・「感じて」いただけましたでしょうか。職員も 運動会を通して子供たちを成長させようと誠心誠意指導してきました。

全種目とも子供たちはがんばりましたが、下記の5つを紹介します。

○入場行進、開会式、閉会式では…

子供たちの胸を張って手を大きく振り足を上げた入場行進、 話を聴く態度、あいさつ、返事…、それら小さな一つ一つの ことに子供たちは真剣に取り組みました。開会式閉会式で代 表で出てくる児童、司会の児童も一生懸命練習しました。



#### 〇「全校組み体操」では…

西小では、1年生から6年生まで全校生で組み体操をします。子供たちは、真剣に

…一生懸命に…何回も…練習してきました。当日は、全員が「やりきって」くれまし

た。見ていて、とても感動しました。







#### 〇「西小和楽」では…

川西お囃子会の皆様のご協力のもと、子供たちの太鼓と歌で、親子で楽しく和楽踊りを踊ることができました。歌詞は西小独自のものであり、今年は60周年に合わせた歌詞も歌いました。



#### ○「決戦!全校紅白対抗リレー」では…

全員が真剣に一生懸命走り、自分の力を出し切ることができました。特に、最下位で間が空いていたにも拘わらず、カー杯走るアンカーの児童が子供たち全員の姿を表していました。



#### 〇「応援合戦」では…

応援団の子供たちの勇姿は素晴らしかったです。小規模の学校ですから、子供たちは他にもやることがたくさんあります。忙しい中で一生懸命練習して、その成果を見事に発揮しました。



### Ⅲ 「川西お囃子会」の皆様、有り難うございました。

9/11(金)と18(金)の2日間、川西お囃子会の皆さんが、運動会の「西小和楽」の指導に来て下さいました。お仕事が終わってから、子供たちのためにお囃子の指導に来て下さいました。川西お囃子会のみなさんのご指導のお陰で、子供たちは運動会当日に「西小和楽」で上手に太鼓を叩き、歌を歌うことができました。有り難うございました。



## IV アルミ缶回収に<u>これからも協力</u>よろしくお願い

# します。回収場所は、体育館前駐車場です

9/24にまでに写真のようにたくさんのアルミ缶が集まりました。保護者の皆様と地域の皆様のおかげです。益金は、4,536円でした。子供たちの教育活動をよりよくするために役立てていきます。今後もアルミ缶回収は続けていきますので、都合のいい日の都合のいい時間帯で結構ですので、西小



の体育館前駐車場の回収場所へ袋に入れてお持ちいただければ幸いです。(スチール 缶やビンが混じらないようにしていただけると幸いです)